

La misión de los 72 discípulos

LECTURA

Lc 10, 1-12.17-20

Lee el texto con atención, encuentra la idea principal y secundaria.



PARA TENER EN CUENTA

El texto se encuentra al comienzo de la sección del evangelio de Lucas: "El viaje a Jerusalén". El evangelista resalta mucho esta parte, ya que representa la importancia del "camino" que debe recorrer todo cristiano junto con el Señor.



Análisis de la Lectura en su contexto

La lectura se divide en dos momentos fundamentales:

1. El envío e instrucciones de Jesús a los 72 discípulos.
2. El retorno y alegría de los discípulos.

En la primera parte, Jesús envía a los 72 discípulos a toda ciudad (universalidad del mensaje) con instrucciones muy similares a las que había dado a los Apóstoles (Cfr. Lc 9, 1-5):

- Ir de dos en dos. La misión es comunitaria y de apoyo recíproco.
- Orar por más obreros para la mies, ya que son pocos.
- Confiar en la providencia de Dios.
- Dar la paz y anunciar el Reino de Dios. Esta es la idea principal.

En la segunda parte, el Señor les hace saber a los discípulos que más importante que obtener resultados "exitosos" es haber respondido generosamente al llamado amoroso de Dios.

Para reflexionar:

- ¿Por qué Jesús envía a anunciar el Reino?
- ¿Cuál es la verdadera alegría que nos ofrece el Señor?

MEDITACIÓN

Después de analizar la lectura en su contexto, lo actualizamos a nuestra realidad.

El anuncio del Reino de Dios es un llamado urgente que nos hace el Señor. Da una sensación general de que nos hemos “relajado” en dar a conocer el amor de Dios a tantas personas que lo necesitan. Los cristianos no podemos quedarnos en nuestra “zona de confort”, es decir, solo vivir nuestra fe individualmente o en grupos cerrados. El Papa Francisco nos repite de muchas maneras que debemos ser una “Iglesia en salida”, ir al encuentro del otro y darle a conocer el rostro misericordioso del Señor. A veces pensamos que solo es labor de los sacerdotes y religiosos, y nos olvidamos de que somos parte de la Iglesia misionera que quiere Jesús. Que el miedo o pereza no nos paralicen: confiemos en la providencia de Dios. Llevemos la paz del Señor en un entorno acelerado, llevemos su esperanza a quienes viven preocupados, llevemos su amor a quienes no lo han experimentado.

Para interiorizar el texto

- ¿Rezo por los misioneros y por quienes no conocen el amor de Dios?
- ¿Busco evangelizar y dar testimonio dondequiera que esté?

ORACIÓN

Bendito seas, Señor, por la presencia de tu Reino en medio de nosotros.

Te doy gracias por la fe que he recibido y por quienes me han ayudado a formarla.

Ayuda y fortalece a aquellos que anuncian tu Reino en todas partes y te ruego por más obreros para tu mies.

Te pido que me des un espíritu misionero y celo apostólico para llevar tu rostro de amor y tu Palabra de salvación a quienes más lo necesiten.

Amén.

COMPROMISO

- Asume el reto de anunciar el Reino de Dios a alguien que lo necesite. Puede ser una acción y/o palabra que manifieste el amor de Dios hacia esa persona.
- Ora durante esta semana por la labor misionera de la Iglesia en el mundo entero.

Lic. Crhistofer Vidal
Coordinador ODEC-LIMA